

Herr Holtz zu TOP 8

Fragen der Bürgerinnen und Bürger auf der Stadtteilbeiratssitzung Brachenfeld  
– Ruthenberg am 21.11.2012. (anwesend ca 80 Personen )

Die Versammlung hat den Vorschlag begrüßt, die Fragen auf der nächsten Bau-, Planungs- und Umweltausschuß zu stellen.

1. Wer entscheidet, dass die Straßenbeleuchtung in der Hansenstraße und Frankenstraße, obwohl voll funktionsfähig, ausgetauscht und erneuert wird?
2. Gibt es eine Auswahl von Lampen ?  
Wenn ja, wollen die Bürgerinnen und Bürger bei der Auswahl mitentscheiden.
3. Warum wird die Frage nach den Kosten durch das Tiefbauamt nicht beantwortet?
4. Was ist mit der Sanierung der Straßendecke in der Frankenstraße?  
Das dort Straßenbäume stehen sollte dem Tiefbauamt bekannt sein, oder wie wird hier eine Ausschreibung vorbereitet und durchgeführt.
5. Der Stadtteilbeirat kann nicht verstehen warum trotz gestellter Fragen an das Tiefbauamt weder eine Stellungnahme noch eine Teilnahme an der Sitzung erfolgt.
6. Warum ist Frau Kaiser seit Wochen telefonisch nicht zu erreichen oder ruft wie sonst üblich zurück? Diese Vorgehensweise wäre bei Frau Schumacher oder ihren Vorgängern undenkbar gewesen.